

TCR beklagt zweifachen Abstieg

Herren und Jungsenioren verpassen Klassenerhalt – Starke Junioren

(kn). Die erste Herren-Mannschaft des Tennisclubs Reichelsheim mußte sich am Wochenende zu Hause 4:5 gegen den TEC Darmstadt II geschlagen geben und steigt damit ab. Die Reichelsheimer haderten mit ihrem Geschick, da fast alle Spiele erst im dritten Satz entschieden wurden. In den Einzeln waren Renato Jankac, Timo Heilmann und Tobias Eppert erfolgreich. Für den einzigen Doppelpunkt sorgten Jürgen Rohr/Tobias Eppert.

Die Jungsenioren bestritten ihr entscheidendes Medenspiel beim TC Heppenheim. Bei einem Sieg und einer gleichzeitigen Niederlage des TC Groß-Zimmern wäre der Klassenerhalt gesichert gewesen. Nach den Einzeln stand es nach Siegen von Karlheinz Walter und Herbert Vetter 2:4. Werner Katzenmeier dagegen verlor glatt in zwei Sätzen. Dieser fest einkalkulierte Punkt fehlte dem TCR, um in den anstehenden Doppeln noch das Match für

sich zu entscheiden. Die beiden Doppel Kurt Dorner/Herbert Vetter sowie Rainer Olk/Karlheinz Walter konnten zwar noch zwei Punkte verbuchen, jedoch verlor das erste Doppel Michael Plößer/Werner Katzenmeier in zwei Sätzen. Damit ging der Sieg mit 5:4 an den Gegner. Mit einer Gesamtbilanz von 2:7 Punkten belegt die Mannschaft in der Abschlußtabelle den drittletzten Platz, was bei drei Absteigern den Abstieg in die Kreisklasse bedeutet.

Die zweite Mannschaft sicherte durch einen 8:1 Sieg über den TC Michelstadt II den Klassenerhalt. Für die Einzelpunkte sorgten Axel Kämer, Tobias Steiger, Thorsten Haas, Benedikt Seeger und Nico Rohde. In den Doppeln waren Thomas Strubel/Axel Krämer, Tobias Steiger/Thorsten Haas sowie Benedikt Seeger/Nico Rohde erfolgreich.

Die Junioren des TCR hatten zunächst ein Nachholspiel gegen den TC Fränkisch-Crum-

bach zu bestreiten. Nach den Einzelspielen führte der TCR bereits mit 4:2 Punkten durch Sebastian Heß, Tobias Steiger, Heiko Kalbach und Nico Rohde. Die Doppel mußten dann bei strömendem Regen stattfinden. Den entscheidenden Punkt zum 5:4 Sieg holte die Paarung Sebastian Heß/Benedikt Seeger.

Eine Woche später waren die Junioren zu Gast beim TC Bad König. Wieder stand es für Reichelsheim 4:2 nach den Einzeln. Gewonnen hatten Tobias Steiger, Benedikt Seeger, Heiko Kalbach und Alexander Hörnlein. Sebastian Heß/Tobias Steiger steuerten im Doppel noch einen Punkt bei. Ein Doppel ging kampflos an den TCR, so daß Reichelsheim als 6:3-Sieger nach Hause fahren konnte.

Im letzten Medenspiel sicherten sich die Junioren auf heimischer Anlage gegen den TC Breuberg einen 8:1-Sieg. Die Mannschaft erreichte damit einen beachtlichen zweiten Platz im Tenniskreis Odenwald.